校長室より(135)



こんにちは。

2月3日に「船橋市小学生・女子駅伝競走大会」が船橋市運動 こうえん 公園で行われます。三咲小からも $5\cdot6$ 年生の代表が参加して、市内の他の学校の選手と闘います。その大会に向け、先週の金曜日から朝 t たんが t にゅんびうんどう

練習が始まりました。準備運動をしたあと、先生たちといっしょ こうてい なんしゅう 一緒に校庭を何周も何周も走っています 朝の校庭けと

ー緒に校庭を何周も何周も走っています。朝の校庭はとっても寒いですが、練習が終わるころには汗びっしょりになっている人もいます。無理をしないように自分のペースで

がんばってください。特に、先生たちは張り切り過ぎないように。けがのもと。

午後から、二和小学校で開催された「1000か所ミニ集会」に行ってきました。三咲小で12月19日に助産師の方が5年生向けにしてくださったいのち じゅぎょう 「命の授業」と同じ内容でしたが、その日出張だった私は初めて聞きまし

た。二和小学校の5年生も一緒に参加しました。「自分の身体は大切にしなくてはいけないこと」「自分の身体の せいちょう 成長のこと」「命がどのようにしてこの世に誕生するかということ」「その命はかけがえのないものだということ」など、



国語や算数の勉強よりも学んでほしいことを人形や模型を使って、引き込まれるような話し方でお話ししてくださいました。